

Behind Blue Eyes

(Eine Arwen Fanfiction)

Von -Lavi-

Kapitel 2: The girl he knew

„Was soll das heißen, sie weiß nichts mehr?!“ Arthurs Stimme klang verwundert. „Nun ja, gar nichts mehr weiß sie nicht, sie weiß nur nichts mehr über sich, außer ihren Namen und ihr Alter. Sie weiß weder woher sie kommt noch wo sie hin wollte oder was genau im Wald geschah bevor ihr sie fandet.“ Merlin sah in Arthurs Gesicht und konnte die Verwirrung gerade zu greifen. „Was sagt Gaius dazu?“ Arthur versuchte irgendwie schlau daraus zu werden was Merlin ihm gerade erzählte. „Gaius weiß auch nicht so genau wie so etwas sein kann, er hat so etwas bisher nicht erlebt. Er meinte es käme schon mal vor das Menschen dinge aus ihrem Leben vergessen, aber es ist bei ihr doch sehr verwunderlich das sie einfach nichts über sich weiß aber dafür sonst sehr viel, sie wusste zum Beispiel direkt wer euer Vater ist und welche Gebiete um Camelot liegen, als wir sie danach fragten“ Merlin sah wie sich langsam etwas Klarheit in Arthurs Gesicht bildete. „ Das heißt wir haben keine Chance etwas über sie heraus zu finden. Wobei wir davon ausgehen können das sie einem hohen Stand angehört.“ Merlin verstand nicht ganz „woher wollt ihr das wissen? Sie trug keinerlei Wappen oder sonstiges an sich das darauf schließen könnte“ der Prinz sah zu seinem Diener „ Ihre Kleidung Merlin, Sie trug sehr teure Kleidung und außerdem sind ihre Hände glatter als Seide. Sie kann gar keine Dienstmagd oder ähnliches sein.“ Er wollte eigentlich nicht nachfragen aber es drängte Merlin dann doch zu sehr „Mal abgesehen davon das ihr damit recht habt, woher wisst ihr das mit ihren Händen?“ Arthur realisierte erst jetzt was er gesagt hatte „Ist das in irgendeiner Form wichtig für dich Merlin? Versuch lieber einen Weg zu finden wie ich erfahren kann wer genau sie ist.“ Merlin verdrehte die Augen. „Warum interessiert ihr euch so sehr dafür wer sie ist?“ Es war nicht so das es Merlin nicht interessierte, es verwunderte ihn jedoch das sein sonst so desinteressierte Herr sich so sehr für eine völlig Fremde, die er noch dazu Verletzt im Wald aufgefunden hatte, interessierte. „Eine Unbekannte liegt Verletzt im Wald und kann sich nur noch daran erinnern das sie Guinevere heißt. Findest du das nicht Interessant?“ Für Merlin hatte sich das mehr nach einer Ausrede angehört um einen anderen Grund zu verschweigen aber er wollte es dabei dann auch belassen und nickte einfach stumm. Auf einmal kam ihm ein Gedanke. „Ich weiß vielleicht wie wir mehr über sie herausfinden können.“ Arthur sah etwas misstrauisch aus. „ Dann bin ich mal gespannt.“ Merlin lächelte „Gibt es nicht Aufzeichnungen aller Adligen Familien? Sollte sie tatsächlich eine Prinzessin sein, muss das doch irgendwo stehen.“ Über Arthurs Gesicht erstreckte sich nun ein Grinsen „ Das ist eine tolle Idee! Und so etwas von dir Merlin, du überrascht mich!“ Merlin ignorierte die Bemerkung und folgte

seinem Herrn einfach als dieser mit schnellem Schritt den Raum verließ.

Es verging ein paar weitere Stunden bis Merlin endlich etwas in einem der, viel zu dicken, Büchern fand. „Arthur! Seht mal hier!“ Er legte das schwere Buch offen auf den Tisch. Arthur erkannte das Wappen das sich über die Seite streckte sofort. „Das darf doch nicht wahr sein!“ Merlin sah ihn fragen an „Stimmt etwas nicht My Lord?“ Er sah zu wie Arthur das Buch zu sich drehte und anfang zu lesen „Sag mir nicht das..“ Der Diener konnte gut erkennen wie sich Enttäuschung in Arthurs blick breit machte. „Guinevere..“ Arthur sah zu Merlin, welcher immer noch den selben fragenden Blick in seinem Gesicht hatte „hör mir gut zu Merlin, niemand, wirklich niemand darf erfahren wer sie ist!“ Er bemerkte sofort das Arthur es ernst meinte und nickte „Stimmt den etwas nicht mit ihr?“ Arthur ging einen Schritt zum Fenster, zu welchem er auch raus sah „Nein, ganz im Gegenteil, ich habe noch nie jemanden ihrer Schönheit gesehen“ Merlin drehte sich zu Arthur „Was ist es dann?“ Arthur sah seinen Diener an „Ihre Familie ist dafür bekannt jede Art der Zauberei zu unterstützen, es heißt sogar das jedes einzelne Mitglied selbst die Zauberei beherrschen soll“ Wieder ging Arthurs blick zum Fenster hinaus „Ich wusste sofort das sie mir bekannt vor kam“ Nun war Merlins Interesse komplett geweckt „Ihr kennt sie?“ „Ja, als ich noch ein kleiner Junge war, waren ihr Vater und sie in Camelot um mit meinem Vater zu verhandeln, natürlich waren wir beide zu klein und waren daran nicht beteiligt. Ich weiß auch bis heute nicht um was es genau ging, mein Vater erwähnte das nie. Ich weiß nur das ich mich äußerst gut mit ihr verstand und ich nie begriffen hatte warum sie nicht wieder kamen..“ „Bis ihr das mit der Zauberei erfahren habt?“ ergänzte Merlin den Satz seines Prinzen, welcher durch ein nicken bestätigt wurde. „Aber wer sagt den das sie wirklich Zauberei anwenden? Das ist doch nur ein Gerücht welches daraus entstanden ist das sie diese Unterstützen!“ wand er schnell ein. „Du glaubst doch nicht das mein Vater sich umstimmen lässt, er ist der festen Überzeugung das diese Familie aktiv Zauberei verwendet.“ Nun wendete er sich wieder zu Merlin „Und genau deshalb das keiner erfahren wer sie ist! Ist das klar?!“ Merlin nickte erneut „Sehr wohl, doch, was wollt ihr nun tun?“ Arthur ging vom Fenster weg „Erstmal....werde ich nach ihr sehen.“